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Estudiantes possenses lanzaron un pequeño satélite en un
concurso nacional propiciado por la CONAE

Contundente éxito de una nueva edición de la Fiesta Nacional de la Siembra Directa

Estudiantes del Instituto Téc-
nico San José de Justiniano
Posse, en forma conjunta con
secundarios de Buenos Aires,
Formosa y Misiones lanzaron
sus respectivos satélites
construidos en su formación
académica en un cohete pro-
piciado por la CONAE.
Los satélites Cansat fueron
lanzados desde el Centro Es-
pacial de la CONAE en la lo-
calidad de Falda del Cañete,
a bordo de un cohete de la
empresa Skytec de 1,10 m
de altura y 80 mm de diáme-
tro.
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JuStiNiANO pOSSE

Estudiantes possenses lanzaron un pequeño
satélite en un concurso de la CONAE
Estudiantes del insti-

tuto técnico San José
de Justiniano posse, en
forma conjunta con secun-
darios de buenos Aires,
Formosa y misiones lan-
zaron sus respectivos sa-
télites construidos en su
formación académica en
un cohete propiciado por
la CONAE.
Tras superar diferentes ins-
tancias de la competencia (
comenzó en junio pasado,
con 850 equipos inscriptos
de colegios secundarios de
todas las provincias del país),
llegaron a la final cinco equi-
pos, cuyos Cansat ( com-
petencia impulsada por las
principales agencias espa-
ciales del mundo) debieron
cumplir la misión primaria
propuesta por la Conea: me-
dición de presión y tempe-
ratura durante el tiempo en
vuelo, y la transmisión de
esos datos a la estación te-
rrena, al menos una vez por
segundo. También cumplir

una misión secundaria es-
pecífica diseñada por las y
los estudiantes.
Los satélites Cansat fueron
lanzados desde el Centro
Espacial Teófilo Tabanera
(CETT) de la Conae en la
localidad de Falda del Ca-
ñete, en la provincia de Cór-
doba, a bordo de un cohete
de la empresa Skytec de
1,10 m de altura y 80 mm
de diámetro.
El evento fue organizado
por el Ministerio de Ciencia,

Tecnología e Innovación
(MINCyT) y la Comisión Na-
cional de Actividades Espa-
ciales (Conae) y la meta fue
acercar a los jóvenes a la
actividad espacial.
Los estudiantes possenses
José Markievich, Abril Car-
ballo, Nazareno Orso y Lu-
ciana Rodríguez, lanzaron
con éxito su satélite deno-
minado “electroSix” y pudie-
ron cumplir con las dos me-
tas impuestas por la organi-
zación.

ENtrEgArON ESCriturAS SOCiAlES EN iDiAzAbAl y
ArrOyO CAbrAl

◘ 153 familias de idiazábal (departamento unión) y
Arroyo Cabral (general San martín) terminaron los
trámites y alcanzaron su título de propiedad definiti-
vo.
La ministra de Hábitat y Economía Familiar, Laura
Jure, acompañó a los flamantes propietarios y resaltó
que “la escritura les dará la tranquilidad y seguridad de
la vivienda propia, con la que pueden legarla a sus
hijos o sacar algún crédito hipotecario. Con la escritura
en mano se cierra un ciclo muy importante para las fa-
milias”.
La iniciativa prevé la regularización dominial de loteos
y la escrituración definitiva, respondiendo a la ley 9.811,
que dispone escriturar viviendas de carácter social (pro-
venientes del Estado o adquiridas de manera particular),
a grupos vulnerables que no posean otro inmueble y
que no cuentan con los recursos económicos para
hacer frente al proceso.
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monte maíz:
📍Av. Juan Domingo Perón 1844

📲3468 472158

Canals:
📍RN Nº8 km. 450 y Empalme RP Nº3 

📲3468 597547
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lAbOrDE: rEAlizAráN FOrOS DE
pArtiCipACióN CulturAl

◘ bajo el lema: "Debatimos y reflexionamos sobre el
contexto cultural en nuestra comunidad, espacios y
oportunidades", la municipalidad de laborde convoca
a los interesados a participar de los foros que se reali-
zarán en el salón del “viejo mercado”.
En la ocasión se reflexionará y debatirá sobre la realidad
cultural local y a partir de allí arribar a la construcción de lí-
neas de acción estratégicas.
Es un espacio participativo que convoca a emprendedores
creativos y persona interesada en la realidad cultural local.
El Equipo facilitador formalizará los diálogos y propuestas
que emerjan en los Foros para que sea utilizado como in-
sumo fundamental para la posible actualización de la le-
gislación cultural municipal vigente.
La cita tendrá lugar  el 12 y 26 de noviembre a las 14:00
Quienes desean participar deberán confirmar asistencia
ingresando al link: https://forms.gle/CkmZNLicGXgTunCN7 

JuStiNiANO pOSSE

presentaron “Al2”, la nueva
billetera virtual de ACA
Cooperativa unión, en

forma conjunta con
Cooperativa Agrícola y
ACA lanzaron en Justinia-
no posse y para todo el
país, la nueva billetera vir-
tual “Al2”.
La iniciativa es impulsada
por la Asociación de Coo-
perativas Argentinas (ACA),
La Segunda Seguros, Ava-
lian y Coovaeco, disponible
en Google Play y App Store
para ambos sistemas ope-
rativos.
En una acción conjunta en
línea con el espíritu coope-
rativo, el facilitador estraté-
gico de finanzas de Coo-
perativa Unión, Sebastián

López y el gerente de Coo-
perativa Agrícola Cristian
Ceva, invitaron a los pre-
sentes a descargar la apli-
cación y conocer los bene-
ficios que la billetera virtual
AL2 propone.
Entre ello se destaca: cen-
tralizar todas sus operacio-
nes en un mismo lugar, uni-
ficar sus cuentas y medios
de pago, enviar dinero, abo-
nar servicios, efectuar cual-
quier tipo de compras, retirar
efectivo y recargar el celular,
entre otras.
De esta manera, quienes
trabajan con las cooperati-
vas adheridas a ACA y po-
seen una cuenta corriente,

tienen la posibilidad de vin-
cularla a esta herramienta
para contar con el dinero y
así realizar pagos y fondeos
a fin de poder operar de
manera ágil y sencilla.
“Estamos muy contentos
de comenzar con el desem-
barco de este proyecto en
el que venimos trabajando
desde hace tiempo. La bi-
lletera virtual nos permite
acercar una herramienta di-
gital a los productores brin-
dando confianza, agilidad
para operar y está respal-
dada por un grupo coope-
rativo sólido y de gran tra-
yectoria”, destacó Genaro
Gozdziewski.
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mONtE buEy: iNAugurArON El CENtrO DE
AlmACENAmiENtO trANSitOriO DE FitOSANitAriOS

◘ El ministro de Agricultura y ganadería, Sergio busso,
junto a su par de Desarrollo Social, Carlos massei, en-
cabezaron la inauguración del cuatro Centro de Alma-
cenamiento transitorio (CAt) del Sistema de gestión
provincial en la ciudad de monte buey.
Este CAT es el cuarto en la provincia y recibió el certificado
ambiental por parte de la Secretaría de Ambiente de la
Provincia. Estos espacios integran el esquema de nuevos
centros de acopio de la Fundación Campo Limpio y la au-
toridad de aplicación es compartida por la cartera ambiental
y la dirección de Fiscalización y Control del Ministerio de
Agricultura y Ganadería.
La provincia de Córdoba es pionera a nivel nacional en
este esquema de trabajo, al combinar el sistema de Campo
Limpio con una red del sistema provincial de recupero de
envases vacíos, que acumula más de 15 años de expe-
riencia.

mONtE buEy

Contundente éxito de una nueva edición de
la Fiesta Nacional de la Siembra Directa
Con una serie de activi-

dades realizadas en
forma conjunta entre el mu-
nicipio y el itAi, la fiesta
fue un verdadero éxito. Des-
de el espectro comercial,
expositores, concursos,
peña del expositor, maratón,
elección de la soberana y
show musicales.

CONCurSO
Mejores Stand Industria
Vanderhoeven Agrícola.
Mejor Stand Comercio
Vanagro Agricultura (BV).
Concurso Semillas de soja
(curadas) - Sucesión Adino
Romagnoli.
Categoría Semillas (sin curar)
- Ariel Mariotti.

iNAugurACióN
El acto estuvo encabezado
por el intendente Edwin Riva
junto a autoridades y funcio-
narios de distintas carteras.
En la ocasión el Gobierno
de Córdoba hizo entrega de
un aporte a ITAI de 500 mil
pesos y de 2.500.000 de pe-
sos a la organización de la
Fiesta.
Elección de la soberana
La monteboyense Amparo

Bertero fue proclamada Em-
bajadora de la Fiesta Nacional
de la Siembra Directa. La jo-
ven estará acompañada por
Sofia Fascinato, designada
como Viceembajadora.

9NA JOrNADA DE
AgrEgADO DE vAlOr

El evento estuvo moderado
por Héctor Huergo, el perio-
dista/editor de Clarín Rural.
Se debatió sobre tecnologías
aplicadas al campo y biocom-
bustibles.

hErmANDAD
mONtE buEy – trEiA

Durante la fiesta estuvieron
autoridades y vecinos de esa
localidad de Italia.

En la oportunidad se reafir-
maron los tratados de her-
mandad.
Estuvieron presente todos
los ex intendentes que parti-
ciparon en los 30 años del
vínculo.

ShOW ArtíStiCO
Todo comenzó el viernes 4
con el grupo Q´ Locura quien
congregó a unas 5 mil perso-
nas.
Un día más tarde subió a
escena el Indio Rojas quien
fue escuchado por unas 3 mil
personas y cerró el domingo
7 “Los Palmeras” con más
de 20 mil espectadores en el
predio.
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mONtE mAíz: yA SE puEDE CirCulAr pOr El NuEvO
puENtE CArrEtErO DE rutA N° 11

◘ Quedó habilitado para su circulación el nuevo puente
carretero de ruta N° 11,  en el tramo comprendido entre
monte maíz y Wenceslao Escalante, sobre el río Saladi-
llo.
La estructura tiene una longitud de 52 metros, conformada

por dos tramos laterales de 13 metros y un tramo central de
26 metros.  El ancho de la calzada es de 13.30 metros, in-
cluyendo banquinas y guardarruedas. E
l proyecto técnico contempla un tablero que se constituye

mediante vigas longitudinales pretensadas, losas y vigas
transversales de hormigón armado.
Este nuevo puente reemplazó al viejo que se encuentra a

escasos metros y que mostraba serias fallas estrucurales en
su base.

En el marco del progra-
ma de Federalización

de las áreas Naturales pro-
tegidas, la Secretaría de Am-
biente, del ministerio de Co-
ordinación, formalizó la en-
trega de fondos provinciales
al intendente de bell ville,
Carlos briner, para la puesta
en valor de la reserva Na-
tural parque municipal Fran-
cisco tau.
Los fondos se van a destinar
a realizar mejoras en las ins-
talaciones e infraestructura
del lugar, actualizar la carte-
lería educativa e informativa
y adquirir equipamiento ne-
cesario para el correcto de-
sempeño de los guardapar-
ques, entre otras medidas.
Actualmente, en el Parque
Municipal se está constru-

yendo un centro de interpre-
tación que albergará un la-
boratorio y un banco de se-
millas que proveerá al vivero
municipal de especies nativas
con la misma genética de la
zona.
El Parque está conformado
por tres zonas principales:
Paso de la Arena, Diquecito
y Rinconada. Cabe destacar
que, en esta última, la muni-

cipalidad de Bell Ville está lle-
vando a cabo un plan de ma-
nejo para el control de espe-
cies exóticas -autorizado por
la Secretaría de Ambiente-,
con el fin de restablecer la
densidad arbórea autóctona
y proteger la estructura original
del bosque de espinal.
La Reserva Natural Parque
Municipal Francisco Tau
El área comprende 50 hec-

bEll villE

Ambiente entregó fondos para la puesta en
valor del parque Francisco tau

táreas y concentra una inte-
resante biodiversidad autóc-
tona. Su nombre deriva del
antiguo dueño de las tierras
en la zona Don Francisco Tau.
La Reserva tiene como prin-
cipal objetivo la conservación
de la biodiversidad autóctona
que alberga el ecosistema de
espinal. Se trata de un área
urbana con un alto potencial
educativo y de investigación.
Entre las actividades que se
pueden realizar se destacan

las charlas educativas, avistaje
de aves, fotografía y sende-
rismo. Uno de los principales
atractivos es un algarrobo
cuya origen data del año 1819,
conocido como Árbol históri-
co.
Además, se realiza aquí la
recolección de semillas nativas
para viveros provinciales y lo-
cales, y se llevan adelante
programas de investigación
articulados con la Universidad
Nacional de Río Cuarto.
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CONStruyEN uNA plANtA DE gENErACióN EléCtriCA A
pArtir DE biOmASA húmEDA

◘ la obra se erige a 6 mil metros del ejido urbano
bellvillense. la misma producirá 1.2 megavatios hora,
demandará una inversión que ronda los 5 millones
de dólares.
La futura planta de biogás entregará energía limpia que
será comercializada por intermedio de un medidor bidi-
reccional a cargo de EPEC.
Para la generación de la energía, será necesario tratar
en un biodigestor los desechos orgánicos los cuales se
convertirán en gas. 
Por otra parte, el proyecto ofrece un tratamiento adecuado
no solo a los efluentes generados por las empresas que
conforman la sociedad, sino también a los originados en
diversos establecimientos agroindustriales de la región.
Se procesará estiércol originado en las crías intensivas
de cerdos; residuos de frigoríficos, de plantas de biodiesel,
de industrias de golosinas y lácteas.
Otra gran ventaja que tiene este tipo de generación
energética es que el residuo final también puede utilizarse
como fertilizante , cerrando un círculo muy sustentable.

rEgiONAlES

El ministro de gobierno
y Seguridad de Córdo-

ba, Julian maría lópez hizo
entrega de un nuevo patru-
llero para la Sub Comisaría
de Santa Eufemia en el mar-
co del plan integral de Se-
guridad Ciudadana y pre-
vención del Delito.
En la ocasión, estuvieron pre-
sentes, el intendente munici-
pal, Gerardo Allende, acom-
pañado de la Jefa de la Policía
Provincial, Liliana Zárate Be-
lleti; el comisario General, li-
cenciado Darío Leclerc; el di-
rector General de Departa-
mentales Sur, Héctor Leonar-
do Gutiérrez; el encargado de
la Regional Departamental
Juárez Celman, Crio. Mayor
Guillermo Tapia; el jefe de
Subcomisaría de Santa Eu-

femia, Subcomisario Héctor
Comugnaro; legisladores, au-
toridades locales e intendentes
de la zona, entre otros.
La unidad entregada se en-
cuentra dentro del Plan Inte-
gral de Seguridad Ciudadana
y Prevención del Delito y se
trata de una camioneta Nissan
Frontier 4x4 producida en la
ciudad de Córdoba. 

Cuenta con tecnología de úl-
tima generación, siendo dotada
con un sistema de comunica-
ción digital y equipamiento es-
pecial para contención de ries-
go biológico y sanitario, com-
puestos por: panel divisor,
asiento y piso tipo batea y
cristalería antivandálica de alto
impacto conforme a normas
internacionales.

Santa Eufemia recibió un nuevo
patrullero policial

general paz 444, pascanas, Córdoba
tel: 0353 408-6488

www.Facebook.com/corralón.mailinmaderas

vENtA prOmOCióNvENtA prOmOCióN
riFA + AbONOriFA + AbONO

PROGRAMA DE PROGRAMA DE 
PREMIOSPREMIOS

total: $320.000

◘ 1º Premio $170.000 
◘ 2º Premio $60.000
◘ 3º Premio $30.000
◘ 4° Premio $25.000
◘ 5º Premio $20.000
◘ 6° Premio $15.000

Sortea el día 16 de diciembre
de 2022 a las 10.00 hs. por bo-
lillero ante Juez de Paz en las
instalaciones de la institución.
Dr. Senestrari 120 - Laborde

prEmiO pOr 
CANCElACióN 

ANtiCipADA
Quienes abonen el total de la
boleta antes del 10/10/2022 par-
ticipan del sorteo de un ciclo-
motor Corven "Energy" 110 cc.
el 14/10/2022 ante Juez de Paz
en las instalaciones de la Insti-
tución.
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mONtE mAíz

En una visita oficial a
Córdoba, el intendente,

luis trotte y su secretario
de gobierno,  ignacio Silva,
se entrevistaron con el vi-
ceministro de gobierno, án-
gel bevilaqua, a los fines
de avanzar con el expedien-
te de la construcción de un
camino de tránsito pesado.
La idea es que tanto camio-
nes, como maquinaria agrí-
cola no ingresen al ejido ur-
bano.
Al respecto, Silva, señaló:
“Es un viejo anhelo de este
gobierno y un objetivo que
queremos lograr con la ayuda

y el aporte del gobierno pro-
vincial”.
Y continuó: “Ya hemos ha-
blado muchas veces de los
beneficios que significarían
para el pueblo la construcción
de ese camino alternativo para
los camiones. Hay que tener
en cuenta que en época de
cosechas ingresan al pueblo
unos 300 camiones por día
con todo lo que ello implica”.
“Hay lugares de mucho peli-
gro como por ejemplo en cer-
canías del Club Lambert don-
de es constante el movimiento
de deportistas y otro en la
esquina de la escuela, por

calle Santa Cruz. Mientras no
exista ese camino es imposi-
ble sacar los camiones del
pueblo”.
Con respecto a ese proyecto,
Silva destacó que son dos
las alternativas que se están
evaluando: “Son dos trazos
los que podrían tomarse como
viables aunque eso está to-
davía en estudio. Lo cierto es
que en épocas de cosechas,
nosotros ya desviamos los
camiones que ingresan por
el norte hacia el camino de
Sacia que luego sale directa-
mente a ruta provincial N° 11
a la altura de la curva este”.

gestionan la concreción de un camino de tránsito
pesado que evite el ingreso de máquinas al pueblo

JOyAS DE lA mECáNiCA AutOmOtriz DiJErON prESENtE
EN pASCANAS

◘ tuvo lugar en pascanas una muestra de autos
antiguos provenientes de distintos puntos de la re-
gión.
A ellos se le sumaron una importante exposición de ar-
tesanos y artesanos y varios shows artísticos en el es-
cenario montado en la explanada de la estación del fe-
rrocarril.
Dentro de los autos exhibidos se encontraban Ford
Falcón, coupe Dodge, Chevrolet 400, Chevy, Rastrojero,
Ford F100, coupe taunus, coupe fuego, coupe Torino,
Ford Fairlane, Fiat 600, Fiat 128, Ford T y Chevrolet
400, entre otros.
En el plano musical actuaron, Vane Magnango, Los
Negros, Tek y la Banda Municipal.
El evento marcó el cierre de una serie de actividades
desarrolladas por el Municipio por el aniversario 119 de
la localidad de Pascanas.
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◘ El ministro de gobierno y Seguridad Julián lópez,
presidió una nueva reunión de la mesa provincia-mu-
nicipios con sus pares de Educación Walter grahovac
y de Salud gabriela barbás.
En el FODEMEEP habrá un aporte extra de $450 millones
en 3 cuotas para los meses de octubre, noviembre y di-
ciembre. De esta manera se llegará al 90% de incremento
interanual. Mientras que para Auxiliares Escolares habrá
un aumento para llevar a un 90% el incremento interanual.
En cuanto al Programa PAICor, fue el ministro Julián
López quien explicó que el mismo “tendrá un incremento
del 12% desde noviembre. Además, una cuota extra para
compra de módulos a transferir durante noviembre de
$2400 por modulo”.

Se convocó al Consejo de Salud
A su turno, Gabriela Barbás, anunció para el mes de no-
viembre, un incremento financiero para el fortalecimiento
de centros de salud de 2do nivel en áreas estratégicas de
la provincia. “Por decisión del gobernador Schiaretti, vamos
a seguir acompañando el trabajo que hacen los hospitales
municipales, y los vamos a fortalecer a través de la finan-
ciación de las prestaciones de segundo nivel que muchos
de estos centros brindan; siempre con un criterio sanitario
y priorizando aquellos que tienen mayor complejidad y al-
cance regional”.
Además, durante la reunión se acordó la convocatoria al
«Consejo Provincial de Salud».

mESA prOviNCiA-muNiCipiOS: SE iNCrEmENtAráN FONDOS
pArA SAluD y EDuCACióN

rEgiONAlES

Empresas de la zona obtuvieron premios en el 3°
Concurso de Quesos, Dulce de leche y manteca
El ministro de Agricul-

tura y ganadería, Ser-
gio busso, encabezó el acto
de premiación del 3° Con-
curso de Quesos y 2° Con-
curso de Dulce de leche y
manteca.
El certamen es organizado
por el Ministerio de Agricultura
y Ganadería, la Asociación
de Pequeños y Medianos Em-
presarios Lácteos (Apymel) y
la Escuela Superior de Le-
chería de Villa María (ESIL).
En esta edición participaron
33 empresas cordobesas. En
el concurso de quesos se eva-
luaron 140 productos; 18 en
el de dulce de leche y cuatro
en el de manteca; totalizando
162 los productos presentados
y analizados por reconocidos

jurados independientes na-
cionales, con trayectoria en
concursos internacionales.
Los productos son el resultado

de procesos casi artesanales
que ponen de relieve la calidad
como sello distintivo, ya que
muchas pequeñas y medianas
empresas poseen tambos pro-
pios, asegurando la trazabili-
dad de la materia prima.
Las firmas participantes son
pequeñas y medianas cordo-

besas, gran parte de las cua-
les son empresas familiares,
que gracias al trabajo cons-
tante y la incorporación de
tecnología logran productos
de calidad.
Participaron empresas de Vi-
lla María, Ballesteros, Arroyo
Cabral, Las Varillas, Río Cuar-
to, Pozo del Molle, Morteros,
Tío Pujio, Laborde, La Laguna,
Santiago Temple, Ucacha y
Ordoñez, entre otros.
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Sección DEPORTES
ligA bECCAr vArElA

Argentino e independiente en la Este y talleres y
Sarmiento en la Oeste pugnan por entrar a cuartos

zONA EStE

zONA OEStE

---------- zONA EStE ---------
Atlético 0 - 2 Olimpo

Recreativo 1 - 2 Indepen.
G. Renny 0 - 3 Lambert

Libre: Argentino

---------- zONA OStE ---------
Sp. Chazón 0 - 0 Atenas

Sarmiento (I) 0 - 3 Talleres
Sarmiento 3 - 0 Lagunense

J. Newbery 5 - 0 Rural

------------------ zONA OEStE ---------------
SArmiENtO (i) 1 - 0 tAllErES

S: Joaquín Bizzarri -e/c- - 10´ pt.
Incidencias: expulsado Mario Arias (S) -
ayudante de campo-.

Sp. ChAzóN 1 - 1 AtENAS
A: Nicolás Vidal -penal- 11´ pt.
SP: Rodrigo Tavecchio - 22´ st.
Incidencias: Francisco Serniotti (A) le contuvo
un penal a Tiziano Andrés (SpCh). Expulsado
Julián San Martín (A).

JOrgE NEWbEry 4 - 0 Sp. rurAl
JN: Nahuel Sánchez - 8´ pt.
JN: Álvaro Calandri - 42´ pt. 
JN: Marcelo Centurión - 5´ st.
JN: Diego Corti - 13´ st.

SArmiENtO (E) 1 - 0 uNióN lAguNENSE
S: Bruno Giuffré - 35´ pt.

----------------------------------------------------
--------------- zONA EStE --------------------

AtlétiCO 1 - 0 OlimpO
A: Rafael Arias - 38´ st.

rECrEAtivO 0 - 0 iNDEpENDiENtE

guillErmO rENNy 1 - 2 lAmbErt
GR: Tomás Bordese - 23´ pt.
L: Gonzalo Soria - 4´ st.
L: Pedro Sabino - 9´ st.
Incidencias: Expulsado Matías Cavaglia (L).

librE: ArgENtiNO

OEStE -----------tErCErA  -----------EStE
J. Newbery 30 ptos.
Sarmiento (E) 24 ptos. 
Lagunense 20 ptos.
Atenas 17 ptos.
Talleres 17 ptos.
Sp. Chazón 14 ptos.
Sp. Rural 14 ptos.
Sarmiento (I) 7   ptos.

Olimpo 25 ptos.
Independiente21 ptos.
Argentino 20 ptos.
Lambert 16 ptos.
Atlético 15 ptos.
G. Renny 12 ptos.
Recreativo 1 ptos.
----------------------------------------------------- próXimA FEChA ----------------

zONA EStE
lAmbErt -  - ArgENtiNO
OlimpO -  - rECrEAtivO

iNDEpENDiENtE -  -  g. rENNy
librE: AtlétiCO

---------------- próXimA FEChA ----------------
zONA OEStE

lAguNENSE -  - J. NEWbEry
tAllErES - - SArmiENtO (E)
AtENAS -  - SArmiENtO (i)

Sp. rurAl -  - Sp. ChAzóN

◘ Atlético venció a Olimpo y aseguró el primer puesto en la Zona Este. Entre Argentino e Inde-
pendiente estará el cuarto clasificado. En la Zona Oeste, Sarmiento de Etruria se subió a la cima
y resta definir entre Sarmiento de Idiazabal y Talleres quien es el que clasifica.
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bell fue el único que aprovechó su condición
de local y se puso arriba en la serie

🏭CASA CENtrAl pASCANAS - iNEt AlbArrACíN 530
🏭CASA CENtrAl lAbOrDE - SAN mArtíN 299
🏠SuCurSAl pASCANAS - mitrE ESQ. buENOS AirES

Se jugaron los partidos
de ida de cuartos de fi-

nal de la Divisional A. Donde
bell venció a matienzo, igua-
laron Central de bell ville -
talleres de ballestero y San
Carlos - Argentino de (mJ).
En tanto, el clásico de Leones
entre el Deportivo y Sarmiento
será entre semana ya que
este último se encuentra dis-
putando el Torneo Federal
Amateurs.
En Bell Ville, Bell recibió a

Matienzo quien terminó pun-
tero en la fase regular. El único
gol de Bell, y del partido,  lo
anotó el capitán y goleador
Andrés Soriano en la segunda
etapa aprovechando una bue-
na combinación ofensiva y en-
viando a la red una muy buena
sesión de Gabriel Beltrán.
En el “Tricolor” de Monte Buey

fue expulsado Lucio Campag-
nuci.
Con este resultado Bell viaja

a la revancha con chances

de, empatando, meterse en
semifinales, pero se enfrenta
a poderoso Matienzo que tiene
con qué revertir el resultado
adverso.
También en Bell Ville, Central
recibió la visita de Talleres de
Ballesteros. Luego de los 90´
minutos no se pudieron sacar
diferencias.
La escuadra bellvillense sufrió
la baja por expulsión de su

número 11 Remo Paschetto.
El estadio de San Carlos de
Noetinger fue sede de la igual-
dad 2 a 2 ante Argentino de
Marcos Juárez.
Ulises Astudillo fue el encar-
gado de anotar los dos tantos
para el dueño de casa. En
tanto, hicieron lo propio para
la visita, el defensor Santiago
Tocaimasa y el delantero Pa-
tricio Costa Repetto.

---------- primErA DiviSióN - DiviSiONAl b ----------
CuArtOS DE FiNAl

rivEr plAtE (b.v.) 0 - 2 ArgENtiNO (b.v.)
FirpO 0 - 1 SpOrtivO uNiON (O)

DEF. DE JuvENtuD (J.p.) 2 - 1 CtrO. DEpOrtivO rOCA
lurO y 30 DE JuNiO 1 - 0 tAllErES (b.v.)
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Club SAN mArtíN DE mONtE buEy

Organizada por el Club
A. San martín se de-

sarrolló la séptima edición
del evento deportivo que
contó con una participa-
ción superior a 130 atle-
tas.
Se destacó la presencia de
deportistas con miembros in-
feriores amputados entre
ellos Pablo Giesenow y Fran-
co Pereyra que llegaron des-
de la ciudad de Córdoba
junto a la monteboyense
Agustina Cruceño que lo hizo
en la categoría no videntes
con el acompañamiento del

guía Mariano Pugliese.
El ganador en la distancia
de 5 kms. fue el villamariense
Lucio Medina y en 10 kms.
el triunfo de Agustín Carne-
vale de Ordóñez quien em-
pleó 36 minutos para el re-

corrido. También hubo una
distancia reducida para el
semillero, niños de la locali-
dad se preparan para ser los
futuros participantes.-
Fuente: http://desdemonte-
buey.com.ar/

Se corrió la Séptima maratón de la Siembra
Directa

El piloto de Idiazábal Hipólito Martini no para
de cosechar títulos: este domingo se consagró
una vez más campeón en el CAM. La jornada
final del certamen se corrió en la localidad
santafesina de Ramona.
Hipo Martini logró su cuarto título nacional
tras finalizar 7° en la final de 110cc Menores.
Consiguió mantener la ventaja de puntos y
se quedó con el Campeonato. Ganó los de

Minimotos y Escuela (3 entre ambas) y con el
de Menores llegó al 4to.
Fuente: Radio Sudeste - Justiniano Posse

mOtOS: Cuádruple corona para hipólito martini
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NEgOCiOS

El 10% de las empresas argentinas
son de la actividad agropecuaria
El instituto Nacional de

Estadística y Censos
publicó los primeros datos
provisorios del Censo Na-
cional Económico (CNE)
2020-2021 que relevó la
existencia de 349.260 em-
presas y organizaciones,
de las cuales el sector de
la agricultura, ganadería,
caza, silvicultura y pesca,
representa el 9,9%.
En números, el sector pri-
mario tiene 34.612 compañí-
as, desde micro hasta gran-
des, distribuidas por todo el
territorio nacional y es el 4to
sector con mayor cantidad
de empresas, por detrás de
Comercio y Transporte; Ser-
vicios inmobiliarios, empre-
sariales y de apoyo; y la In-
dustria Manufacturera.
El cálculo no desagrega a

la agroindustria, que forma
parte del rubro Industria ma-
nufacturera que concentra el
10,4% del total, pero no se
desagrega por tipo de activi-
dad.
En total, el Indec midió en el
CNE una cifra de 2,19 millo-
nes de unidades económicas,
incluyendo 1,84 millones de
cuentapropistas: 1,14 millo-
nes de autónomos y casi
702.000 monotributistas.
En tanto que si sólo se con-
sideran los cuentapropistas,
la actividad agropecuaria cae
al 7,2% del total de la activi-
dad económica.

EmplEO
En tanto, el informe asegura
que la participación de la
Agricultura, ganadería, caza,
silvicultura y pesca en la cre-

ación de empleo, es menor.
Sobre un total de 5,2 millones
de puestos de trabajos de-
tectados en el CNE, los que
están asociados al campo
fueron 225.562, un 4,3%, se-
gún el Indec.

tAmAñO
La gran mayoría de las em-
presas del sector son “micro”:
88,6%. Luego siguen las pe-
queñas (9,7%), las medianas
(1,4%) y solo hay un 0,3%
grandes.

DiStribuCióN rEgiONAl
Las provincias en las que el
sector primario tiene mayor
participación en la creación
de empresas son La Pampa
(32,5%), Entre Ríos (19%),
Córdoba (17,9%), Corrientes
(16,8%) y Santa Fe (15,9%).

ArgENtiNA tENDrá prOblEmAS pArA COmErCiAlizAr
El trigO; pErO El mAíz SErá muy DEmANDADO

◘ El clima continúa preocupando a los productores. la
escasas lluvias llegaron tarde para el trigo y la siembra
de maíz temprano, en tanto que las bajas temperaturas
también podrían haber generado inconvenientes, sostuvo
el analista Dante romano, profesor del Centro de Agro-
negocios y Alimentos de la universidad Austral.
Por otro lado, con respecto al maíz, sólo se sembró 21% a

fines de octubre. “El resto seguramente será tardío o tendrá
graves riesgos productivos. Adicionalmente, si Ucrania no
está disponible como origen de granos, la gran dependencia
del mundo por maíz argentino en marzo/abril será incre-
mentada. Pero cuando llegue el maíz tardío argentino y se
junte con la safrinha de Brasil el mercado podría caer fuer-
temente”, comenta el docente.
El profesor añade el factor Ucrania, a raíz de las últimas

novedades: “Está a punto de vencer el acuerdo del corredor
humanitario para que Ucrania pueda seguir embarcando
maíz, trigo y aceite de girasol. Rusia anunció que no lo con-
tinuaría, pero todavía no ratifica su posición.
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No hay cuarteo todavía: el gobierno
prorrogó por 75 días la resolución 2/21
Luego de numerosos

pedidos provenientes
desde las provincias y de
las diferentes Cámaras que
agrupan a los abastece-
dores de carne del merca-
do interno para suspender
el troceo de la media res,
la cartera de agricultura
dispuso prorrogar la me-
dida.
“Atendiendo a los pedidos
presentados por las provin-
cias respecto a la necesidad
de fortalecer cuestiones vin-
culadas a la implementación,
control y logística, se ha de-

cidido prorrogar, de forma
extraordinaria, por 75 días
la implementación de la re-
solución 2/21, referente al
troceo de carnes”, señaló
este lunes la Secretaría de
Agricultura, Ganadería y
Pesca de la Nación (SAGP-
YA).
De esta manera, se extiende
el plazo hasta el 15 de enero
de 2023 con el fin de que
las provincias y los actores
que componen la cadena,
terminen de adecuar lo ne-
cesario para comenzar con
la implementación de esta

medida recomendada por la
Organización Internacional
del Trabajo, que mejora las
condiciones laborales de los
trabajadores, para que no
carguen más sobre sus hom-
bros medias res de más de
100 kilos. Además es nece-
sario por una cuestión vin-
culada al cuidado bromato-
logía
Asimismo se mantendrá du-
rante los próximos días, una
agenda de reuniones con
integrantes de la cadena
cárnica para agilizar la im-
plementación de la medida.

AgrOpECuAriASEL MEDIO
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Se proyecta una menor siembra de maní por la sequía
◘ Las primeras siembras de maní comenzaron
a mediados de octubre y las implantaciones
se extenderán a lo largo de noviembre, ya
que esa es la ventana que tiene este cultivo
que se implanta fundamentalmente en Cór-
doba, principal provincia productora del cultivo
que, en los últimos año se extendió a La
Pampa, San Luis y Buenos Aires.
Las primeras proyecciones del Gobierno na-
cional muestran una caída de entre 4% y 6%

en la superficie con respecto a la campaña
anterior.
Para la Bolsa de Cereales de Córdoba, la
proyección es de 277.300 hectáreas, lo que
significa una caída del 6% en comparación
con la temporada previa. 
La sequía es el principal obstáculo que des-
mejora las expectativas, pero también algunos
factores económicos y sanitarios que inciden
en este cultivo.



El Vice Ministro de Gobier-
no de Córdoba, Angel Be-
vilacqua entregó al inten-
dente de la localidad de
Pascanas, Rodolfo Filipponi
un Electrocardiógrafo portatil
que hace algunas semanas
había sido gestionado por
el municipio.
La unidad es un aparato electrónico que capta, registra
y amplía la actividad eléctrica del corazón a través de
electrodos colocados en las 4 extremidades y en 6 po-
siciones precordiales (tórax).
Su función es realizar un electrocardiograma (ECG).
Se trata de un procedimiento simple e indoloro que
mide la actividad eléctrica del corazón. 
Cada vez que el corazón late, una señal eléctrica
circula a través de él. 
Un electrocardiograma muestra si su corazón está la-
tiendo a un ritmo y con una fuerza normal.

Sección SALUD
prOviNCiAlES

Salud presentó avances de municipios
Saludables con referentes de Nación
La ministra de Salud,

gabriela barbás, pre-
sentó los avances de la
campaña provincial de va-
cunación contra saram-
pión, rubéola, paperas y
polio, dirigida a niños y
niñas de 13 meses a 4
años inclusive, a un mes
desde su inicio.
Hasta el momento, se al-
canzó una cobertura gene-
ral del 47 por ciento en toda
la provincia. Si bien este
porcentaje es levemente
mayor a la media nacional
(45,1 por ciento) está por
debajo de la meta fijada
para este plazo, que es de
80 por ciento.
Los departamentos que lo-
graron o superaron este por-
centaje fueron seis: Sobre-
monte, Río Seco, General
Roca, Tulumba, Presidente
Roque Sáenz Peña y Ge-

neral San Martín; mientras
que otros doce consiguieron
estar por encima del 60 por
ciento de cobertura.
En tanto que San Javier,
Santa María, Cruz del Eje
y Pocho quedaron por de-
bajo del 60 por ciento; y
los departamentos de Ca-
pital, Colón, Punilla y San
Alberto obtuvieron las co-
berturas más bajas.
Al mismo tiempo, Barbás
explicó que el desafío está
en los grandes conglome-
rados urbanos –situación
que se repite en todo el
país- que son a su vez los
más expuestos al riesgo de
ingreso de estos virus, por
la presencia de aeropuertos
internacionales, mayor cir-
culación de personas, entre
otros factores.
La titular de la cartera sa-
nitaria reconoció “el gran

trabajo que cada uno de
los municipios viene ha-
ciendo, también en la ciudad
de Córdoba, con la articu-
lación y el trabajo territorial”
que se realiza en recorridos
casa por casa en conjunto
con la Provincia. Sin em-
bargo, llamó a redoblar los
esfuerzos para poder recu-
perar las cifras de inmuni-
zación.
La campaña continuará
hasta el 13 de noviembre,
por lo cual es importante
que las familias se acerquen
a los diferentes dispositivos
de la campaña, y no pos-
terguen la concurrencia. La
ministra aclaró que “aunque
se tenga el carné completo,
estas dosis adicionales sí
o sí se deben aplicar, por-
que son cuatro enfermeda-
des que se previenen con
dos vacunas”.

ENtrEgAN uN ElECtrOCArDiógrAFO A
lA muNiCipAliDAD DE pASCANAS


